

Urgen a Gobierno impulsar mujeres en TIC (Reforma 23/04/19)

Urgen a Gobierno impulsar mujeres en TIC (Reforma 23/04/19) Alejandro González Cd. de México (23 abril 2019).- Mujeres representantes de empresas y organizaciones tecnológicas urgieron al Gobierno federal desarrollar políticas públicas que incrementen el interés de niñas y mujeres para estudiar carreras relacionadas con las Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC). Lina Ornelas, directora de asuntos gubernamentales y políticas públicas de Google México, aseguró que es necesario reducir la brecha de género en la industria TIC, ya que si ésta se logra reducir a la mitad el ingreso per capita se incrementaría. Araceli Campos, directora de Laboratorio, una organización que brinda programas educativos para mujeres en ciencia y tecnología, afirmó que es necesario que el Gobierno federal impulse políticas públicas para atraer a mujeres al estudio de ingenierías TIC. "Hoy apenas una de cada 10 personas en equipos de tecnología en las empresas son mujeres. Nosotros estamos trabajando para que exista por lo menos una participación del 50 por ciento. "El Gobierno debe trabajar en políticas públicas que incentiven a las mujeres a estudiar carreras de tecnologías de la información y comunicaciones", pidió Campos, durante el foro sobre el Día Internacional de las Niñas en las TIC, que se celebra el 25 de abril. Salma Jalife, subsecretaria de Comunicaciones y Desarrollo Tecnológico, afirmó que los 32 centros de inclusión digital de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) trabajan en programas de capacitación de habilidades digitales a mujeres y sobre todo niñas para fomentar el interés en el sector. "En México aún se cuentan con dedos de las manos las mujeres que han sobrevivido a terminar una carrera de ciencia, tecnología y matemáticas. Un estudio sobre el panorama de la educación de la OCDE señala que en México 30 mujeres ingresan a carreras de este tipo pero la gran mayoría decide ciencias naturales, pocas se quedan en las áreas de TIC", comentó Jalife.